
 

 

 

 

 

 

 

６月 4日（金） 「第 32回岡谷東高等学校のより良い学校づくりをすすめる PTS協議会」が開催されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一昨年ぶり！ 

 

目 的  
第１条：憲法・教育基本法・子どもの権利条約に則りより良い学校づくりをすすめるために 

長野県岡谷東高等学校の生徒（Ｓ）、保護者（Ｐ）、教職員（Ｔ）三者が 

主体的に参加し、協力していくことを合意し、 

その実現のために本会を設置し、 

定期的に話し合い合意形成を図ることを目的としています。 

（協議事項）本会はよりよい学校づくりのために、以下の事項について協議しています。 

(ア) 学校生活や規則に関すること。 

(イ) 学習や進路に関すること。 

(ウ) 生徒会活動、クラブ活動、ホームルーム活動、行事に関すること。 

(エ) 教育環境に関すること。 

(オ) その他、より良い学校づくりに関わること。 

組 織  
第３条：本会は生徒・保護者・教職員の代表によって構成する。 

代表は以下の構成とする。 

生徒代表 若干名(正副生徒会長・協議会議長・書記長・校風委員長・文化祭実行

委員長 等) 

保護者代表 若干名（正副ＰＴＡ会長・教養委員長 等 ） 

教職員代表 若干名（教務主任・生徒支援主任・進路指導主任・生徒会主任・事

務局 等） 

 

第４条 本会は公開とし、代表以外のオブザーバー参加を認める。 

又、必要によって代表以外の生徒・父母・教職員あるいは学校評議員・地域・同窓会・

教育関係者の参加をお願いする。 

 

PTSとは？ 



 

 

  

開催方法 来校者との接触をなくし、密をさけて ZOOMで開催 

＜会議室＞ 本部役員生徒 13 名＋職員８名 が討論 

 ＜社会科教室＞本部役員のうち対面しない生徒 18 名、希望生徒、希望職員 

 ＜別室＞PTA、同窓会役員、学校評議員の方々（一部の方はご自宅から） 

話し合いの柱 

あ＞ 1 学期中間考査の日程と南信総体の日程が近いこと 

意見）  

生徒：南信総体とテストが重なって勉強が心配、勉強の時間が確保できない。 

 教員：3 年生の進路指導の関係上、なかなか日程の移動が難しい。 

 生徒：せめてもっと早くテスト範囲がほしい。等 

い＞ 防寒対策について 

意見）  

生徒：ストーブの使用と防寒着(4 月からの防寒対策として、防寒着の着用を認めてほしい。コロナ禍で換気して

いるので春はカーディガンやひざ掛けなどで防寒していてもストーブが使いたい。パーカーやトレーナーの

方が暖かいと思う。なぜパーカーがいけないのか？ 

 教員：制服のあり方からもう一度考える必要もあるのではないか？ 

 生徒：テストの際はひざ掛けが禁止されているが、冬季期間許可の出ているズボンの着用を認めてほしい 

教員：検討する 等 

う＞ 今年度より撤退してしまった購買について 

意見）  

生徒：購買が欲しい。パンやお菓子、デザート、ジュース。文房具が買いたい。 

生徒：パン等が買える自販機の設置等も考えてほしい 

教員：購買業者は本校では売り上げがなかったため撤退してしまったので、どんな購買であれば売り上げが確保

できるかも一緒に考えたい。 

当日の様子 

↓別室から参加する生徒たち 

↑各部の先生方と生徒会の代表生徒が話し合いの中で互

いに普段感じていること、思いなどを伝え合いました。 

←PTA、同窓会の方々も別室よ

り参加していただきました！ 

生徒・教員・保護者それぞれの立場から学校をよくする

ための PTS協議会は本校独自！昨年はコロナウイルス

感染症への懸念から中止となりましたが、今年度は感

染対策をし「Zoom」と「対面」のハイブリット開催が実

現！事前アンケートで三者から上がった課題について、

闊達な討論が行われました！ 


